

Murió ex parlamentario del Partido Socialista

■ Sus funerales se efectuarán hoy en el Cementerio General, puerta Recoleta

Al mediodía de ayer falleció el ex senador socialista por Atacama y Copiapó, Alejandro Chelén Rojas. Su deceso se produjo en la clínica "Nazareth" donde estaba internado desde hacía varios días, debido a una bronconeumonía.

Los restos del ex parlamentario están siendo velados en la sede de la Sociedad de Escritores de Chile (SECH), en calle Almirante Simpson número 7. Sus funerales se efectuarán hoy en la mañana y el cortejo saldrá de la sede

mencionada con destino al Cementerio General, por Recoleta, donde se procederá a la cremación.

Chelén era viudo, le sobreviven cinco hijos, tres de los cuales residen en México.

El político socialista nació en Chañaral el 21 de septiembre de 1914 y murió a la edad de 76 años. Sus estudios los efectuó en el Liceo de Ovalle y en establecimientos privados. Se desempeñó en actividades mineras en Inca de Oro y Taltal entre los años 1936 y 1948.

000178407 (cah 4959)

El Mercurio 18-V-1990 - P. 13